

Sélection des résumés du congrès 2018 de la SFP à Paris

Éditorial « Mieux comprendre pour mieux gérer ». Hamel-Desnos C.

Chers amis,

Le 77^e congrès de la SFP aura lieu du 6 au 8 décembre 2018 au Pullman Paris Centre Bercy, sous la présidence d'une des plus grandes spécialistes mondiales de l'interventionnel et de la chirurgie des veines profondes, **Marzia Lugli**, de Modène.

Notre fil rouge « mieux comprendre pour mieux gérer » se situe dans la « **pertinence des soins** », objectif prioritaire et cher à notre Ministre de la Santé.

Nous continuerons à renforcer nos connaissances et à confronter nos pratiques avec celles d'autres pays, sans oublier de faire nos propres mises au point françaises.

Nous vous promettons d'excellents spécialistes venus de toute la France et du monde entier, car nous souhaitons maintenir un haut niveau scientifique. Le grand amphithéâtre bénéficiera d'une traduction simultanée sur toutes les sessions.

L'EVF (European Venous Forum) se joindra à nous pour une session commune et nous ferons de même avec l'Amérique latine et le Maghreb.

Des thèmes riches et variés vous attendent :

- Thrombose veineuse,
- Douleur en phlébologie,
- Esthétique,
- Place et rôle du médecin vasculaire en interventionnel veineux profond,
- Exploration non ultrasonique,
- Troubles trophiques et compression,
- Progrès en phlébologie,
- Tout sur la colle,
- Syndrome de congestion pelvienne,
- Actualisation sur les complications et contre-indications de la sclérothérapie,
- Nouveautés sur la gestion des varices incluant une information sur des « choisir avec pertinence » dans le traitement par occlusion chimique et thermique des veines saphènes et récidives.

Vous trouverez beaucoup de réponses à vos questions. Quelques exemples :

- « Ulcère et thermique : faut-il traiter la saphène avant ou après cicatrisation ? » venez écouter les résultats de l'étude EVRA,
- « Que devient la colle dans le corps après plusieurs années ? » assistez à la session dédiée à la colle ;
- « Le traitement anticoagulant a-t-il un impact sur la survenue du syndrome post-thrombotique ? » La réponse dans la session thrombose.
- « Doit-on réactualiser les recommandations européennes sur la sclérothérapie ? » La réponse de l'auteur principal lui-même.
- « Comment récupère-t-on un guide largué ? » Un radiologue interventionnel vous explique tout...

Seront au rendez-vous :

- Les ateliers,
- Les actualités syndicales,

- Le forum,
- Le cours d'écho-Doppler avec cette année « la petite veine saphène »,
- La session Club mousse,
- La session didactique.

Et ne ratez surtout pas :

- Le festival des séquences flash,
- Et la session de nos YEP « Young European Phlebologists ».

Des nouveautés en 2018 :

- une « session focus » de 45 minutes : cette année, « La veine gastrocnémienne » (vous apprendrez à gérer différentes situations) ;
- un atelier écho-doppler de démonstration live, partagé par un expert américain et un expert français ;
- une session de cas cliniques proposés par un duo américain célèbre.

De belles séances, des moments de partage, de discussion, de convivialité vous attendent, pour notre plus grand plaisir.

Claudine Hamel-Desnos

Présidente de la Société Française de Phlébologie et le Comité d'Organisation

Selection of abstracts of the “2018 SFP Congress” in Paris

Editorial

“Better understand to better manage”.

Hamel-Desnos C.

Dear friends,

*The 77th congress of the SFP will take place from 6 to 8 December 2018 at the Pullman Paris Centre Bercy, under the presidency of one of the world's leading specialists in interventional and deep vein surgery, **Marzia Lugli**, from Modena.*

Our common thread, “better understand to better manage”, lies at the heart of the “choosing wisely”, a priority objective dear to our Minister of Health.

We will continue to strengthen our knowledge and compare our practices with those of other countries, in addition to providing our very own French updates. We promise you excellent specialists from all over France and the world, because we want to maintain a high scientific standard. All the sessions in the main amphitheatre will benefit from simultaneous translation.

***The EVF (European Venous Forum)** will join us for a joint session and we will do likewise with Latin America and the Maghreb.*

Rich and varied themes await you:

- *venous thrombosis,*
- *pain in phlebology,*
- *aesthetics,*

- the place and role of the vascular physician in deep venous intervention,
- non-ultrasonic exploration,
- trophic disorders and compression,
- progress in phlebology,
- glue: from A to Z,
- pelvic congestion syndrome,
- update on sclerotherapy complications and contraindications,
- novelties in varicose vein management including information on “choosing wisely” in the chemical and thermal occlusion of saphenous veins and recurrences.

You will find many answers to your questions. Some examples:

- “Ulcer and thermal ablation: should the saphenous vein be treated before or after healing?”. Come and listen to the results of the EVRA study,
- “What happens to glue in the body after several years?” – attend the session dedicated to glue;
- “Does anticoagulant treatment have an impact on the occurrence of post-thrombotic syndrome?” The answer will be found in the thrombosis session.
- “Should we update the European guidelines on sclerotherapy?” The answer will be given by the main author in person.
- “How do you retrieve a guidewire?” An interventional radiologist will explain everything you need to know...

You'll find also our:

- Workshops,
- Union news,
- The forum,
- The duplex scan course (this year, the “small saphenous vein”),
- The Foam Club session, the didactic session will all be there.

And above all don't miss:

- The flash sequences festival,
- And the session of our YEPs (“Young European Phlebologists”).

New features in 2018:

- a 45-minute “focus session” on “the gastrocnemius vein” this year, (you will learn how to manage different situations);
- a live duplex scan demonstration workshop, shared by an American expert and a French expert;
- a clinical case session proposed by a famous American duo.

Beautiful sessions, moments of sharing, discussion and conviviality await you, for our greatest pleasure.

Claudine Hamel-Desnos
President of the French Society of Phlebology and the Organising Committee